



Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

30.06.2023

Eröffnung S-Bahnaufgang Rosenheimer Platz

Anfrage Nr. 20-26 / Q 00234 aus der Bürgerversammlung
des Stadtbezirkes 05 – Au - Haidhausen am 30.03.2023

Sehr geehrter

das Mobilitätsreferat (MOR) kommt zurück auf Ihre Anfrage am 30.03.2023 und unsere
Zwischennachricht vom 30.06.2023.

Die Sperrung der beiden Abgänge an der Weißenburger Straße und an der Balanstraße
erfolgte von der Deutschen Bahn AG an der Grenze zum öffentlichen Verkehrsgrund.
Aus diesem Grund wurde die Deutsche Bahn AG um Stellungnahme gebeten, die Folgen-
des mitgeteilt hat:

„Um die Station während der umfangreichen Bauarbeiten weiter offen halten zu können,
haben wir die Bauarbeiten in zwei Bauabschnitte unterteilt. Im 1. Bauabschnitt wurde der
östliche Teil mit den Zugängen Weißenburger Straße und Balanstraße gesperrt. Leider
kam es während der gesamten Bauzeit zu erheblichen und unerwarteten Lieferengpäs-
sen, die in den Folgewirkungen anhalten. Das bedeutet, dass die Verzögerungen eines
Gewerkes auch die geplanten Zeitabläufe anderer Gewerke berühren. In der Summe wer-
den dadurch, verstärkt durch die derzeit angespannte Marktsituation, weitere Verzögerun-
gen verursacht. Am Rosenheimer Platz Ost (MRP Ost) sind die Sperrungen der beiden o.
g. Zugänge im Wesentlichen durch die Sperrung der Verteilerebene bedingt. Interimslö-
sungen, wie z.B. das vorzeitige Öffnen eines Zugangs wurden zwar von uns geprüft, sind
aber durch die besonderen Sicherheitsanforderungen unserer Projekte nicht möglich bzw.
würden zu weiteren Verzögerungen führen.

Voraussichtliche Termine für die Beendigung der genannten Bauvorhaben:

1. Bauabschnitt MRP Ost 31.10.2023
2. Bauabschnitt MRP Ost 31.05.2024
3. Hilton Eingang zum 30.11.2023

Die Bauarbeiten am 2. Bauabschnitt MRP Ost beinhalten die Erneuerung der beiden Aufzüge (1 x von Straßenebene zur Verteilerebene, 1 x von Verteilerebene zur Bahnsteigebene). Das bedeutet, dass ein barrierefreier Zugang während der Bauzeit des 2. Bauabschnitts an der Station MRP nicht zur Verfügung stehen wird. Die Verteilerebene West hat leider keinen barrierefreien Zugang zum Bahnsteig. Ein neuer Aufzug an der Station Isartor (MIT) wurde bereits gebaut und wird in Kürze in Nutzung genommen. Es ist auf jeden Fall geplant, diesen Aufzug in Betrieb zu nehmen, bevor am MRP die Arbeiten am Aufzug beginnen.“

Das Mobilitätsreferat hofft mit oben aufgeführten Ausführungen Ihre Anfrage beantwortet zu haben.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Leitung MOR GB 2.34